
ふるさと紹介 ～直方市～

飯塚支部 飯塚県土整備事務所 阿部惇

飯塚県土整備事務所の阿部と申します。今回は私の故郷である直方市を紹

介します。

いきなりですが、みなさんに質問です。

みなさんは、直方市と聞いてどんな印象を思い浮かべるでしょうか。

良いイメージか、はたまた悪いイメージなのか、直方市なんて知らない等、

いろいろと思うことがあるかもしれませんが、ここではみなさんがまだ知

らない直方市の魅力を紹介させていただきます。

 のおがたチューリップフェア

直方市といえばやはりチューリップ祭りですよね。

遠賀川河川敷の中之島リバーサイドパークに約 20 万本のチューリップが咲
き誇るその景色は圧巻です。

2020、2021年とコロナウイルス感染症の感染拡大の影響により中止となり、
2022 年も規模を縮小して開催となりましたが、今年は通常通り開催されるみ
たいです。

また、チューリップフェアとともに様々なイベントや飲食店も出店されるみ

たいなので、ぜひ行ってみてはいかがでしょうか。



  びっくり市

やっぱり、直方市を語る上でびっくり市は外せないですね。

右の写真は十数年前のびっくり市ですが、当時は観覧車もあってよくおばあちゃんに連れ

て行ってもらったものです。

最近では、FBS の「地元検証バラエティ福岡くん」という番組でも取り上げられ、かなり
注目されてきています。私も何度も行ったことがありますが、ビビンバ、たこ焼き、焼きそ

ばはめちゃくちゃ美味しいです。

みなさんもぜひ一度足を運んでみてください。

  福智山



最後はやっぱり福智山ですね。

右の写真は朝通勤前にパシャリと撮った 1枚ですが、いい景色ですね。
毎朝、この景色を見られるのは幸せなのかもしれません。

電柱がなければなお良いですが、これも悪くないと思います。

そんな私ですが、直方市に 20年近く住んでいますが、まだ一度も福智山に登ったことがあ
りません。花粉が収まれば登ってみようと思います。

みなさま、いかがだったでしょうか。

少しでも直方市に行ってみたいと思っていただければ幸いです。


